

JADWAL

Table with 2 columns: Tanggal Efektif and Masa Penawaran Umum. Dates range from 15 Juni 2017 to 29 November 2017.

PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN

NAMA OBLIGASI: Obligasi Berkelanjutan II Lautan Luas Tahap II Tahun 2017. JENIS OBLIGASI: Obligasi ini diterbitkan tanpa warkat, kecuali Sertifikat Jumbo Obligasi yang diterbitkan atas nama KSEI sebagai bukti untuk kepentingan Pemegang Obligasi.

HARGA PENAWARAN: 100% (seratus persen) dari jumlah Pokok Obligasi. JUMLAH POKOK, JANGKA WAKTU, JATUH TEMPO OBLIGASI DAN BUNGA OBLIGASI

Table with 3 columns: Tanggal Efektif, Masa Penawaran Umum, and Tanggal Penutupan. Includes details for Series A and Series B.

Table with 3 columns: Bunga Ke, Seri A, and Seri B. Lists interest rates for various periods from 28 Februari 2018 to 28 November 2022.

CARA PELUNASAN POKOK OBLIGASI DAN PEMBAYARAN BUNGA OBLIGASI: Pelunasan Pokok Obligasi dan/atau pembayaran Bunga Obligasi akan dilakukan oleh Perseroan melalui KSEI kepada Pemegang Obligasi yang menyerahkan Konfirmasi Tertulis melalui Pemegang Rekening di KSEI pada Tanggal Pembayaran Bunga Obligasi dan/atau Tanggal Pelunasan Pokok Obligasi sebagaimana yang telah ditentukan.

KETENTUAN UMUM PEMBAYARAN BUNGA OBLIGASI: Bunga Obligasi tersebut akan dibayarkan oleh Perseroan kepada Pemegang Obligasi melalui Pemegang Rekening di KSEI pada Tanggal Pembayaran Bunga Obligasi yang bersangkutan.

SATUAN PEMINDAHBUKUAN: Satuan Pemindahbukuan Obligasi adalah sebesar Rp1,- (satu Rupiah) atau kelipatannya.

JUMLAH MINIMUM PEMESANAN: Pemesanan pembelian Obligasi harus dilakukan dalam jumlah sebesar Rp5.000.000,- (lima juta Rupiah) atau kelipatannya.

JAMINAN: Obligasi ini tidak dijamin dengan suatu agunan khusus berupa benda atau pendapatan atau aset lain Perseroan dalam bentuk apapun serta tidak dijamin oleh pihak lain manapun.

PENYISIHAN DANA (SINKING FUND): Perseroan tidak menyetorkan penyisihan dana untuk Obligasi ini dengan pertimbangan untuk mengoptimalkan penggunaan dana hasil emisi sesuai dengan tujuan penggunaan dana bersih hasil Penawaran Umum Obligasi ini.

KEWAJIBAN PEMEMANG OBLIGASI: Kewajiban Pemegang Obligasi adalah membayar bunga dan pokok obligasi sesuai dengan ketentuan yang terdapat di Bab I Informasi Tambahan.

HAK SENIORITAS ATAS UTANG: Hak pemegang Obligasi adalah pari passu tanpa hak preferen dengan hak-hak kreditur Perseroan lainnya yang ada saat ini.

HUKUM YANG BERLAKU: Seluruh perjanjian-perjanjian yang berhubungan dengan Obligasi dan segala pelaksanaanannya diatur dan ditafsirkan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia.

HASIL PEMERINGKATAN OBLIGASI: Berdasarkan hasil pemeringkatan atas surat utang jangka panjang yang dilakukan dalam buku Rekening Efek Indonesia (Pefindo), sesuai dengan surat No. 616/PT-DIR/IV/2016 tertanggal 11 April 2016, obligasi ini memperoleh peringkat "idA-" (Single A- Minus).

PENGUNAAN DANA YANG DIPEROLEH DARI HASIL PENAWARAN UMUM: Dana yang diperoleh dari hasil Penawaran Umum ini, setelah dikurangi biaya-biaya emisi, seluruhnya akan dipergunakan untuk modal kerja Perseroan.

PERNYATAAN HUTANG: Pada tanggal 30 September 2017, Perseroan mempunyai jumlah liabilitas sebesar Rp3.872.848 juta, dengan rincian sebagai berikut:

Table showing financial statements: Aset Lancar, Liabilitas Jangka Pendek, Liabilitas Jangka Panjang, and Ekuitas. Includes sub-sections for Rincian Aset Lancar and Rincian Liabilitas Jangka Pendek.

KETERANGAN TAMBAHAN TENTANG PERSEROAN: RINGKASAN DARI LAPORAN TAHUNAN 2016. Perseroan berkedudukan di Jakarta Barat dan didirikan dengan nama Persekutuan Anonim Maskapai Dagang dan Industri "Lim Teck Lee" (Indonesia) yang juga disebut "M.V. Lim Teck Lee (Indonesia) Coy. Ltd" berdasarkan Akta Perseroan Terbatas Persekutuan Anonim Maskapai Dagang dan Industri "Lim Teck Lee" (Indonesia) No. 75 tanggal 18 Januari 1951.

2. SUSUNAN PEMEMANG SAHAM PERSEROAN: Susunan pemegang saham Perseroan dengan kepemilikan mencapai 5% (lima persen) berdasarkan Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 31 Oktober 2017, dikeluarkan oleh PT DataInfo Entrycom selaku Biro Administrasi efek Perseroan, adalah sebagai berikut:

INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS

OTORITAS JASA KEUANGAN ("OJK") TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECEKUPAN ISI INFORMASI TAMBAHAN INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERUBATAN MELANGGAR HUKUM. INFORMASI TAMBAHAN INI PENTING DAN PERLU MENDAPAT PERHATIAN SEGERA, APABILA TERDAPAT KERAGUAN PADA TINDAKAN YANG AKAN DIAMBIL, SEBAIKNYA BERTONSULTASI DENGAN PIHAK YANG KOMPETEN.

PT LAUTAN LUAS Tbk ("PERSEROAN") DAN PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI, FAKTA, DATA ATAU LAPORAN DAN KEJUJURAN MENYEDAP YANG TERCANTUM DALAM INFORMASI TAMBAHAN INI.

PELAWANAN UMUM INI MERUPAKAN PENAWARAN EFEK BERISFAT UTANG TAHAP KE-2 DARI PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN II YANG TELAH MENAJADI EFEKTIF.



PT LAUTAN LUAS Tbk

Kegiatan Usaha Utama: Distribusi bahan kimia dasar dan khusus dan melakukan kegiatan manufaktur bahan kimia dasar dan khusus serta penyediaan jasa penunjang kegiatan usaha utama Perseroan melalui Entitas Anak Berkedudukan di Jakarta Barat, Indonesia

Table with 5 columns: Kantor Pusat, Kantor Cabang, Kantor Perwakilan, and Kantor Cabang. Lists various office locations across Indonesia.

PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN OBLIGASI BERKELANJUTAN II LAUTAN LUAS DENGAN TARGET DANA YANG AKAN DIHIMPUN SEBESAR Rp1.000.000.000.000,- (SATU TRILIUN RUPIAH) ("OBLIGASI BERKELANJUTAN II")

Dalam rangka Penawaran Umum Berkelanjutan II tersebut, Perseroan telah menerbitkan dan menawarkan Obligasi Berkelanjutan II LAUTAN LUAS Tahap II tahun 2017 dengan pokok obligasi sebesar Rp200.000.000.000,- (DUA RATUS MILIAR RUPIAH) ("OBLIGASI TAHAP I") dan

Dalam rangka penawaran umum berkelanjutan tersebut, perseroan akan menerbitkan dan menawarkan Obligasi Berkelanjutan II LAUTAN LUAS Tahap II tahun 2017 dengan pokok obligasi sebesar Rp650.000.000.000,- (ENAM RATUS LIMA PULUH MILIAR RUPIAH) ("OBLIGASI")

Obligasi ini diterbitkan tanpa warkat, kecuali Sertifikat Jumbo Obligasi yang diterbitkan oleh Perseroan atas nama PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") sebagai bukti utang untuk kepentingan Pemegang Obligasi. Obligasi ini terdiri dari 2 (dua) seri dengan jumlah pokok sebesar Rp650.000.000.000,- (enam ratus lima puluh miliar Rupiah) yang terdiri dari 2 (dua) seri yaitu sebagai berikut:

Obligasi sebesar 9,0% (sembilan koma nol persen) per tahun berjangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Bunga pertama akan dilakukan pada tanggal 28 Februari 2018 sedangkan pembayaran bunga terakhir sekaligus jatuh tempo Obligasi masing-masing adalah pada tanggal 28 November 2020 untuk Obligasi Seri A dan tanggal 28 November 2022 untuk Obligasi Seri B. Pelunasan Obligasi dilakukan secara penuh (bullet payment) pada saat jatuh tempo.

PENTING UNTUK DIPERHATIKAN: OBLIGASI INI TIDAK DIJAMIN DENGAN SUATU AGUNAN KHUSUS BERUPA BENDA ATAU PENYAPATAN ATAU ASET LAIN PERSEROAN DALAM BENTUK APAPUN SERTA TIDAK DIJAMIN OLEH PIHAK LAIN MANA PUN. SELURUH KEKAYAAN PERSEROAN, BAIK BARANG BERGERAK MAUPUN BARANG TIDAK BERGERAK, BAIK YANG TELAH ADA MAUPUN YANG AKAN ADA DI KEMUNDIAN HARI KECUALI ASSET PERSEROAN YANG TELAH DIJAMINKAN SECARA KHUSUS KEPADA PARA KREDITURNYA MENJADI JAMINAN ATAS SEMUA UTANG PERSEROAN KEPADA SEMUA KREDITURNYA YANG TIDAK DIJAMIN SECARA KHUSUS ATAU TANPA HAK ISTIMEWA TERMASUK OBLIGASI INI SECARA PARI PASU SESUAI PASAL 1131 DAN 1132 KITAB UNDANG-UNDANG HUKUM PERDAPAT.

PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI BARU DIPADAT DIKALAKUKAN 1 (SATU) TAHUN SETELAH TANGGAL PENJAJAHAN, PERSEROAN DAPAT MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI (BUY BACK) UNTUK SEBAGIAN ATAU SELURUH OBLIGASI SEBELUM TANGGAL PELUNASAN POKOK OBLIGASI, PERSEROAN MEMPUYAI HAK UNTUK MEMBERLAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI (BUY BACK) TERSEBUT UNTUK DIPERGUNAKAN SEBAGAI PELUNASAN OBLIGASI ATAU UNTUK DISIMPAN DENGAN MEMPERHATIKAN KETENTUAN DALAM PERJANJIAN PERWALAMATAN DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU.

RISIKO USAHA UTAMA YANG DIHADAPI OLEH PERSEROAN ADALAH KESINAMBUNGAN PERJANJIAN DISTRIBUSI ANTARA PEMASOK DENGAN PERSEROAN. RISIKO YANG MUNGKIN DIHADAPI INVESTOR PEMBELI OBLIGASI ADALAH TIDAK LIKUIDNYA OBLIGASI YANG DITAWARKAN DALAM PENAWARAN UMUM INI YANG ANTARA LAIN DISEBABKAN KARENA TUJUAN PEMBELIAN OBLIGASI SEBAGAI INVESTASI JANGKA PANJANG.

OBLIGASI INI DITERTIBKAN TANPA WARKAT, PERSEROAN HANYA MENYERIKAN SERTIFIKAT JUMBO OBLIGASI YANG DIDAFATKAN ATAS NAMA PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI") DAN AKAN DISTRIBUSIKAN DALAM BENTUK ELEKTRONIK YANG DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF DI KSEI.

DALAM RANGKA PENERBITAN OBLIGASI INI, PERSEROAN TELAH MEMPEROLEH HASIL PEMERINGKATAN DARI PT PEMERINGKAT EFEK INDONESIA ("PEFINDO") (Single A- Minus)

PENCATATAN ATAS OBLIGASI YANG DITAWARKAN INI AKAN DIKALAKUKAN PADA BURSA EFEK INDONESIA. PENAWARAN OBLIGASI INI DIJAMIN SECARA KESANGGUPAN PENUH (FULL COMMITMENT) PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI

Table with 2 columns: Logo and Name of financial institutions: PT Bahana Sekuritas, PT BCA Sekuritas, PT Maybank Kim Eng Securities, PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.

Informasi Tambahan ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 21 November 2017

LAPORAN LABA RUGI KOMPREHENSIF

Table showing comprehensive income statement for 2017 and 2016. Includes sections for Laba Sebelum Pajak Penghasilan, Laba Setelah Pajak Penghasilan, and Laba Bersih.

RASIO KEUANGAN

Table showing various financial ratios: Rasio Perumbuhan, Rasio Laba, Rasio Utang, Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Leverage, Rasio Kepuasan, Rasio Efisiensi, Rasio Risiko, Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Leverage, Rasio Kepuasan, Rasio Efisiensi, Rasio Risiko.

PEJAMINAN EFEK OBLIGASI

Berdasarkan persyaratan dan ketentuan yang tercantum dalam Penjaminan Obligasi Efek Indonesia, Penjamin Efek Obligasi telah menyetujui untuk menawarkan Obligasi kepada masyarakat sebesar Rp650.000.000.000,- (enam ratus lima puluh miliar Rupiah) yang penjaminannya dijamin secara kesanggupan penuh (full commitment).

Adapun susunan dan jumlah porsi penjaminan serta persentase penjaminan emisi Obligasi adalah sebagai berikut:

Table showing subscription details for the bond issue, including columns for Penjamin Emisi Obligasi, Seri A-3 Tahun, Seri B-5 Tahun, Porsi Penjaminan, and Persentase.

Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi dan Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi lainnya dengan telah menyatakan tidak mempunyai hubungan Afiliasi dengan Perseroan baik secara langsung maupun tidak langsung sebagaimana didefinisikan dalam UJPM.

Selanjutnya Penjamin Emisi Obligasi yang ikut dalam Perjanjian Penjaminan Emisi Obligasi ini telah sepakat untuk melaksanakan tugasnya masing-masing sesuai dengan Peraturan No.IX.A.7 tentang Tanggung Jawab Manajer Penjaminan Dalam Rangka Pemisahan dan Penjajahan Efek Dalam Penawaran Umum.

INSTITUSI PENUNJANG

Wali Amanat: PT Bank Mega Tbk. Konsultan Hukum: Irma & Solomon. Notaris: Ir. Narett Cahyanie Handari Adi Warato, SH.

TATA CARA PEMESANAN OBLIGASI

Pemesan Yang Berhak: Perorangan Warga Negara Indonesia dan perorangan Warga Negara Asing dimungkinkan mereka bertempat tinggal, serta badan usaha atau lembaga Indonesia ataupun asing dimungkinkan mereka berkedudukan yang berhak membeli Obligasi sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terdapat di atas.

Pemesanan Pembelian Obligasi: Pemesanan pembelian Obligasi harus dilakukan dengan menggunakan Formulir Pemesanan Pembelian Obligasi (FPP) yang dicetak untuk keperluan ini yang dapat diperoleh di kantor Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi dan Penjamin Emisi Obligasi sebagaimana tercantum dalam Informasi Tambahan dan pemesanan yang telah diajukan tidak dapat dibatalkan oleh pemesan. Pemesanan pembelian Obligasi yang diajukan dengan menggunakan fotokopi formulir tersebut ataupun bentuk lainnya akan ditolak.

Jumlah Minimum Pemesanan Obligasi: Pemesanan pembelian Obligasi harus dilakukan dalam jumlah sekurang-kurangnya satu satuan perdagangan senilai Rp5.000.000,- (lima juta Rupiah) atau kelipatannya.

Masa Penawaran Obligasi: Masa Penawaran Obligasi dilaksanakan setiap hari kerja yang dimulai pada tanggal 21 November 2017 pukul 09.00 WIB dan ditutup pada tanggal 23 November 2017 pukul 15.00 WIB.

Bukti Tanda Terima Pemesanan Pembelian Obligasi: Para Penjamin Emisi Obligasi atau Agen Penjualan yang menerima pengajuan pemesanan pembelian Obligasi akan menyerahkan kembali kepada pemesan 1 (satu) tembusan FPP yang telah ditandatangani sebagai tanda terima pengajuan pemesanan pembelian Obligasi. Bukti tanda terima pemesanan pembelian Obligasi bukan merupakan jaminan dipenuhinya terminasi.

Penjajahan Obligasi: Apabila terjadi kelebihan pemesanan, maka penjajahan akan dilakukan sesuai dengan Peraturan No.IX.A.7 tentang Tanggung Jawab Manajer Penjaminan Dalam Rangka Pemisahan dan Penjajahan Efek Dalam Penawaran Umum.

Penjamin Emisi Obligasi akan menyampaikan Laporan Hasil Penawaran Umum kepada OJK paling lambat 5 (lima) Hari Kerja setelah Tanggal Penjajahan sesuai dengan Peraturan No.IX.A.2 tentang Tata Cara Pendaftaran dalam Rangka Penawaran Umum dan Peraturan OJK Nomor 36/POJK.04/2014 tentang Penawaran Umum Berkelanjutan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk.

Dalam hal terjadi kelebihan pemesanan Efek dan terbukti bahwa Pihak tertentu melakukan pemesanan Efek melebihi dari satu formulir pemesanan untuk setiap Penawaran Umum, baik secara langsung maupun tidak langsung, maka untuk tujuan penjajahan, Manajer Penjajahan, yang diaman Penawaran Umum Obligasi ini adalah PT Maybank Kim Eng Securities, harus dapat mengkonfirmasi satu formulir pemesanan Efek yang pertama kali diajukan oleh pemesan yang bersangkutan.

Penjamin Emisi Efek atau Perseroan wajib meninjau Akuntan yang terdaftar di OJK untuk melakukan pemeriksaan khusus mengenai telah diterimanya dana hasil Penawaran Umum oleh Perseroan. Manajer Penjajahan akan menyampaikan Laporan Hasil Pemeriksaan Akuntan kepada OJK mengenai kewajaran dan pelaksanaan penjajahan dengan berpedoman pada peraturan Bapeppam No.VIII.G.12 tentang Pedoman Pemeriksaan oleh Akuntan Atas Pemisahan dan Penjajahan Efek Atau Pembagian Saham Bonus dan peraturan Bapeppam No.IX.A.7 tentang Tanggung Jawab Manajer Penjaminan Dalam Rangka Pemisahan dan Penjajahan Efek dalam Penawaran Umum, paling lambat 30 (tiga puluh) hari setelah berakhirnya masa penawaran umum.

Pembayaran Pemesanan Pembelian Obligasi: Setelah menerima pembatalan hasil penjajahan Obligasi, pemesan harus segera melaksanakan pembayaran yang dapat dilakukan secara tunai atau transfer yang ditunjukkan kepada Penjamin Emisi Obligasi tempat mengajukan pemesanan. Dana tersebut harus sudah efektif pada rekening Penjamin Emisi Obligasi. Selanjutnya para Penjamin Emisi Obligasi harus segera melaksanakan pembayaran kepada Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi selambatnya pada tanggal 27 November 2017 (in good fund) ditunjukkan pada rekening di bawah ini.

Table with 2 columns: PT Bahana Sekuritas, PT BCA Sekuritas, PT Maybank Kim Eng Securities.

Table with 2 columns: PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk, Bank Maybank Indonesia Cabang Graha Citra Niaga Cabang KCK Menara BCA, Cabang Bursa Efek Indonesia.

Table with 2 columns: PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.

Table with 2 columns: PT Bank Panca Sekuritas, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk.

Table with 2 columns: PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.

Dalam hal terjadi keterlambatan pembayaran oleh investor sehingga dana baru diterima pada Tanggal Pembayaran, Penjamin Pelaksana Emisi memiliki hak untuk menerima ataupun menolak pemesanan tersebut.

Semua biaya atau provisi bank ataupun biaya transfer merupakan beban Pemesan. Pemesanan akan dibatalkan jika persyaratan pembayaran tidak dipenuhi.

Distribusi Obligasi Secara Elektronik: Pada Tanggal Emisi tanggal 28 November 2017, Perseroan wajib menerbitkan Sertifikat Jumbo Obligasi untuk diserahkan kepada KSEI dan memberi instruksi kepada KSEI untuk mengkreditkan Obligasi pada Rekening Efek Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi di KSEI. Dengan telah dilaksanakannya instruksi tersebut, maka pendistribusian Obligasi semata-mata menjadi tanggung jawab Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi.

Selanjutnya Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi memberi instruksi kepada KSEI untuk menandatangani Obligasi dan Rekening Efek Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi dalam Rekening Efek Penjamin Emisi Obligasi sesuai dengan perjanjian penjaminan masing-masing. Dengan telah dilaksanakannya pendistribusian Obligasi kepada Penjamin Emisi Obligasi maka tanggung jawab pendistribusian Obligasi semata-mata menjadi tanggung jawab Penjamin Emisi Obligasi yang bersangkutan.

Pembatalan Penawaran Umum: Dalam jangka waktu sejak Pernyataan Pendaftaran Efektif sampai dengan berakhirnya masa Penawaran Umum, Perseroan dapat memunda masa Penawaran Umum untuk masa paling lama 3 (tiga) bulan sejak Pernyataan Pendaftaran menjadi Efektif atau membatalkan Penawaran Umum, dengan ketentuan:

- (i) Terjadi suatu keadaan di luar kemampuan dan kekuasaan Perseroan yang meliputi: a) Indeks harga saham gabungan di Bursa Efek turun melebihi 10% (sepuluh persen) selama 3 (tiga) Hari Kerja berturut-turut.

- b) Bencana alam, perang, huru-hara, kebakaran, pemogokan yang berpengaruh secara signifikan terhadap kelangsungan usaha Perseroan, dan/atau

- c) Peristiwa lain yang berpengaruh secara signifikan terhadap kelangsungan usaha Perseroan yang ditetapkan oleh OJK berdasarkan Formulir sebagaimana ditentukan dalam Peraturan No. IX.A.2 lampiran 11; dan

- (ii) Perseroan wajib memenuhi ketentuan sebagai berikut: a) mengemukakan penundaan masa Penawaran Umum atau pembatalan Penawaran Umum dalam paling kurang 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berpedoman nasional paling lambat 1 (satu) Hari Kerja setelah penundaan atau pembatalan tersebut. Disamping kewajiban mengemukakan dalam surat kabar, Perseroan dapat juga mengemukakan informasi tersebut dalam media massa lainnya.

- b) menyampaikan informasi penundaan masa Penawaran Umum atau pembatalan Penawaran Umum tersebut kepada OJK pada hari yang sama dengan penunculan surat kabar yang mengemukakan informasi tersebut.

- c) menyampaikan bukti penunculan sebagaimana dimaksud dalam poin a) kepada OJK paling lambat 1 (satu) Hari Kerja setelah penunculan dimaksud; dan

- d) Perseroan yang memunda masa Penawaran Umum atau membatalkan Penawaran Umum yang sedang dilakukan, dalam hal Pemesanan Obligasi telah dibayar maka Perseroan wajib mengembalikan uang pemesanan Obligasi kepada pemesan paling lambat 2 (dua) Hari Kerja sejak keputusan penundaan atau pembatalan tersebut.

Pengembalian Uang Pemesanan Obligasi: Jika terjadi keterlambatan, maka Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi/Penjamin Emisi Obligasi atau Perseroan yang menyebabkan terjadinya keterlambatan tersebut wajib membayar kepada para pemesan untuk tiap hari keterlambatan denda sebesar 1% (satu persen) per tahun di atas tingkat bunga Obligasi per tahun dihitung secara harian (berdasarkan jumlah Hari Kalender yang telah lewat sampai dengan pelaksanaan pembayaran seluruh jumlah yang harus dibayar ditambah denda), dengan ketentuan satu tahun adalah 360 (tiga ratus enam puluh) Hari Kalender dan 1 (satu) bulan adalah 30 (tiga puluh) Hari Kalender.

Apabila uang pengembalian pemesanan Obligasi sudah disediakan, akan tetapi pemesan tidak datang untuk mengembalikannya dalam waktu 2 (dua) Hari Kerja setelah pembatalan Penawaran Umum, maka Perseroan dan/atau Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi tidak diwajibkan membayar bunga dan/atau denda kepada para pemesan Obligasi.

AGEN PEMBAYARAN

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1, Lantai 5, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53 Jakarta 12119

Tel: (21) 5219 1099 Fax: (62) 21) 5299 1199

PENYEBER LUSAN INFORMASI TAMBAHAN FORMULIR PEMESANAN PEMBELIAN OBLIGASI

Informasi Tambahan serta Formulir Pemesanan Pembelian Obligasi dapat diperoleh di kantor para Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi yang ditunjuk, yaitu sebagai berikut ini:

Table with 2 columns: PT Bahana Sekuritas, PT BCA Sekuritas, PT Maybank Kim Eng Securities.

Table with 2 columns: PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.

Table with 2 columns: PT Bank Panca Sekuritas, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk.

Table with 2 columns: PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.

Table with 2 columns: PT Bank Panca Sekuritas, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Central Asia Tbk.

Table with 2 columns: PT Samuel Sekuritas Indonesia, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.